

Bonjour à tous,

On vient d'apprendre que la salle où doit se tenir notre assemblée annuelle, à l'église de Sainte-Élisabeth-de-Warwick, n'est pas disponible samedi le 14 octobre prochain.

L'assemblée annuelle sera donc reportée au **lendemain dimanche 15 octobre**.

Je vous demande de reconfirmer votre présence pour **dimanche 15 octobre**.

Vous trouverez, en pièce jointe, un nouvel avis de convocation.

Il nous fera plaisir de vous accueillir à 10 heures. L'assemblée annuelle suivra à 10h30 puis un lunch entre membres d'une même grande famille. Le magasin général vend toutes sortes de bonnes choses (vin, pâtés, pain, produits du terroir etc) dont le fameux fromage évidemment. Vous n'aurez qu'à acheter ce qui vous fait envie et nous mangerons ensemble, dehors ou dans la salle en haut de l'église où se tiendra notre assemblée annuelle, selon la température.

Désolée pour ce changement! Gardez en tête que le changement met du piquant dans nos vies.

Au plaisir de vous revoir nombreux
Huguette Beauchemin, secrétaire